



THE KōHō NANKOKU

広報

—第 79 号

昭和41年7月31日

編集発行

南國市庄報委員會

事務所

高知県南国市役所内

(電 2111)

印 刷 川北印刷株式会社
(電 3151・有線155-11)

敷地造成

街なか学校は、黒滝、白木谷、久礼田、岡豊中学校を統合し、教育効果をあげるために計画されたもので、明年度から実施とそのすべり出しを見せていただきます。

高木町笠の川（国道32号線の北側百メートルの山あい）の、広大な学校用地の造成は、自衛隊の手により行なわれ、過日その完成をみました。（写真は敷地造成の工事現場、山をくずし谷間を埋め立てているところ、右上部の白い線は国道32号線、山の前がは左右山）

あてられ通じて、この夫婦はとも稼ぎの夫婦で、それぞれが補いあって「家」という城を盛り立ててているようである。▼酒をたしなまず、外部との交渉を好みぬ主人だが、家のことをいろいろと工夫し、改善してゆくよき顔面をもち、少々頑固な店員は、店のことを仕入れのこと、人のこと、家のことなどもつぱら渉外前に立ちむかひ、夜、遅く帰宅することもある。そうな、それでも主人のことなどはうけないといふ、世にもうちらましいはなしで、これやはりおれの手にかかるよつて、わわれた夫婦の腰打といえども

A decorative illustration of a stylized tree or bush with many thin branches and small leaves.

7月の人口

三六 用の運動三

由生 42 研究 11

卷之三

軒八 323 軒山 319

6月末の人口 42,545

みんなの広報

少年の非行は年々に増加し、しかもその内容はだいに悪質化の傾向が強く、大きな社会問題となっていることは周知のとおりであります。

少年の喫煙が非常に多くなり、本市でも昨年中に百四十六人の少年が喫煙で捕縛されており、少年の健全育成まさに寒心にたえません。

少年の喫煙は古くから法律で禁止されていますが、法で禁煙されてもまたもやんやく、発達途上における少年の心身に大きな弊害があることはすでに専門家の間で結論が出されているところであります。

また一方喫煙は非行化初期の微候として大いに気をつけなければ

少年の喫煙を

防止しよう

そこでこの少年の喫煙を防止するため、たばこを吸はれていたり、方をちらり、一般人が、少年がたばこを吸うおそれのある場合、または喫煙しているところを見かけたら、ようこそそれをたしなめて、社会がるみで喫煙防止について導いてやつていただきたいと思います。

シールは

回収箱へ
少年補導センター



あされた南国市制版



みんなの話、意見をお寄せください。六百字以内

点検してなせよらかにを発見しなかつた。それが担当者のつとめである。

市はかなり前から職員にたいし管理職手当を支給している。その

ねらいは「責任の所在を明確にし、意欲のある仕事をやってもらう」

ことだと聞く。しかし、こんどの例でこんな主旨はあってはまらない

ことがわかり、長い間「南国市民は批判する権利があり、公僕は

なかろう。看板の建設も市政の市

版」と書き込んで大衆に大らがいをさらしたことを、漠然勤務があるからだと極言されてもしかた

な

人権相談所

毎月20日 中町公民館

敬治芳照
高島浜入
橋本田交
岩村前田
上野田瓶

人権擁護委員

編集後記

△ここ数日いっこうに雨の気配でなく、いつそう暑さを肌に感じます。

一雨ほしいというのは人間さまだけではないようです。

△一週間ほど遅れているといわれている早稲田もばつばつ始まっています。暑さに負けないよう十分

各種相談日の設定

市立中央福祉館では、生活衛生、母子相談など各種の相談日を設けて、相談活動することになりました。

衛生=第1火曜日、生活=第1木曜日、母子育児=第一土曜日、就職=第二月曜日、住宅=第2木曜日、更生資金=第三水曜日、身障者更生=第三土曜日。

中央福祉館